
 

 

Ergebnisprotokoll  
der 17. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 07.03.2024, 18:00 Uhr im Ortsamt Vegesack 
 
Sitzungsführung und Protokollerstellung  
Gunnar Sgolik 
 
Teilnehmende: 
Jolina Wolf, Koray Köroglu, Anton Vormschlag, Nikita Giese, Nils Bowitz, Deborah Ezuruike,  
 
Entschuldigt: 
Magdalena Klobus, Hannah Zeitz, Yasmin Lopes Santos, Iris Gerds, Yusuf Ünal 
 
 
Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung vor und fragt, ob jemand eine Änderung zur Tagesordnung hat. Da 
das nicht der Fall ist, beginnt er mit der Sitzung. 
 

TOP 1 - Rückblick auf die 16. Sitzung vom 13.02.2024 und Genehmigung des 
Protokolls 
Es wurde festgestellt, dass die Teilnahme an der Sitzung von allen positiv bewertet wurde und 
dass der Projekttag sehr gut gelaufen ist. Es gab keine weitere Wortmeldung, somit ist das 
Protokoll genehmigt. 

 

TOP 2 – Mögliche Projektkooperation mit Werder Bremen 

dazu eingeladen: Michael Arends, SPIELRAUM Konzept & CSR International 
bei Werder Bremen 
Michael Arends wurde digital zugeschaltet, Gunnar gibt einen Rückblick, wie es zur 
Kontaktaufnahme zwischen Werder Bremen und dem Ortsamt Vegesack gekommen ist. 

In der Folge stellt Michael Arends über eine Präsentation die Aktionen von Werder Bremen 
in den Stadtteilen vor, welche sich um inklusive Sportevents und Ermöglichung von Teilhabe 
drehen. Die Präsentation wird dem Protokoll angehangen. 

Der Jugendbeirat nimmt die Ausführungen sehr positiv auf.  

Jolina ist sehr begeistert von den Möglichkeiten, die Werder Bremen bietet und fragt nach, 
welche Unterstützung des Jugendbeirats angedacht ist. Michael entgegnet darauf, dass er 
sich wünschen würde, dass der Jugendbeirat ganz frei Ideen entwickelt. Alternativ kann 
Werder aber auch einen groben Rahmen stellen und hätte Vorschläge parat. Hauptsächlich 
ist die Kreativität des Jugendbeirats aber gern genommen und prioritär gefragt.  

Gunnar ergänzt, dass Werder Bremen als Partner mit Equipment und Know-How zu Seite 
steht und der Jugendbeirat selbst kaum Geld in die Hand nehmen müsste. Einen weiteren 
Projekttag zu diesem Thema hält er für sinnvoll. 
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Herr Schiphorst (Beirat Vegesack) aus dem Publikum möchte den Jugendbeirat ermutigen, 
Projekte zu entwickeln und bittet weiter, die Präsentation zu veröffentlichen. 

Frau Jäckel (Beirat Vegesack) schlägt aufgrund der vorgestellten Mädchengruppe vor, dass 
man sich auch gut an die Lila Pause wenden könnte. Gunnar erläutert Michael, dass die Lila 
Pause ein Mädchentreff der AWO ist. Michael nimmt den Gedanken auf, Gunnar schlägt 
ergänzend das Freizi Alt-Aumund vor, welche die Kontakte und Infrastrukturen haben. 

Michael fragt abschließend mal ab, auf welche Schulen der Jugendbeirat geht. Die Mitglieder 
antworten reihum. 

Beschluss (einstimmig): 

1. Der Jugendbeirat bedankt sich bei Herrn Arends für seinen Vortrag seine Vorschläge 
und den Ausbau des Engagements in Vegesack. 
 

2. Der Jugendbeirat möchte dabei unterstützen, die geplanten Termine zu verteilen und 
auch mitzuwirken. Hierzu wird es weitere Abstimmungen mit dem Ortsamt Vegesack 
geben. 
 

3. Der Jugendbeirat bittet das Ortsamt Vegesack, weitere Abstimmungstermine, 
zusammen mit Werder Bremen, zu organisieren und das Thema zu begleiten. 
 

4. Der Jugendbeirat Vegesack möchte zu diesem Thema einen Projekttag einlegen. 

 

Gunnar bedankt sich bei Michael, dieser bedankt sich beim Jugendbeirat. 

 

TOP 3 Seminare und Workshops für den Jugendbeirat  

dazu eingeladen: Vanessa Zimmat, Bildungsreferentin, Jugendbildungsstätte 
LidiceHaus 
Der Tagesordnungspunkt musste leider entfallen, da Vanessa – wie während der Sitzung per 
Mail mitgeteilt – noch in einem Seminar befindlich war. Der Tagesordnungspunkt wird beim 
nächsten Termin nachgeholt. 

 

TOP 4 (Neu-)Besetzung der Sprecherpositionen  
In der letzten Sitzung konnten die Sprecherpositionen nicht besetzt werden, da es keine 
Interessenten gab. 

Jolina und Koray teilen mit, dass Sie sich erneut Gedanken gemacht haben und beriet sind, 
erneut zu kandidieren. Es gibt keine weiteren Kandidaturen. 

Jolina Wolf und Koray Köroglu werden in offener Wahl per Handzeichen einstimmig 
als Sprecher des Jugendbeirates gewählt. 

Gunnar bedankt sich bei beiden für Ihren Einsatz und gratuliert zur Wahl. Jolina und Koray 
nehmen die Wahl an. 
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TOP 5: Jugendglobalmittel – Aktuelle Anträge und Ausblick auf die Zahlen 

Gunnar zeigt die aktuelle Tabelle und die vorliegenden Anträge. Diese werden dem 
Jugendbeirat zur Verfügung gestellt. 

Der Jugendbeirat wurde von Gunnar gebeten, sich perspektivisch über die weitere 
Gruppenbegleitung von Maggie Gedanken zu machen und darüber abzustimmen, da 
darüber müsse formell ein Beschluss gefasst werden. Dieser sollte per Umlaufbeschluss 
erfolgen.  

Grundsätzlich beschreibt Gunnar, dass das Ortsamt Vegesack die rechtliche Vorprüfung 
erledigt und Informationen und Empfehlungen gibt. 

Es wurden zwei weitere Anträge eingereicht: 

Antrag des Vereins für Turn und Tanz Farge-Rekum von 2014 e.V über 1.321,41 EUR: 
Einstimmig abgelehnt. 

Antrag des Schulverein Lerchenstraße über 1.814,00 EUR: 
In eine der nächsten Sitzungen vertagt. 

 

TOP 6 – Verschiedenes 
Gunnar weist auf die Einladung der Senatskanzlei im LidiceHaus hin, welche in Schriftform in 
den Sitzungsmappen vorliegt. 

Die nächste Sitzung findet am 25.03.2024 um 11:00 Uhr auf der Plattform Gather statt.  

 

Ende der Sitzung: 19:05 Uhr 
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